

Communiqué de presse

Date 02.11.2022

Extension des prestations liées à la mobilité électrique

Le processus de reprise d'Helion par le groupe AMAG est achevé

Group Communication **La reprise de la société solaire Helion par le groupe AMAG annoncée en septembre a été clôturée avec succès le 1^{er} novembre. Helion et l'ensemble de ses 450 collaborateurs et collaboratrices sera entièrement intégrée dans le secteur d'activité d'AMAG Energy & Mobility. Cette reprise permet à AMAG d'élargir sa gamme de prestations liée à la mobilité électrique. Elle sera ainsi en mesure d'offrir des solutions globales.**

AMAG Group AG
Group Communication
Alte Steinhäuserstrasse 12+16
6330 Cham
Telefon 044 269 53 00
Fax 044 269 53 53

Twitter @AMAG_Media
blog.amag.ch

www.amag-group.ch

AMAG Group AG (AMAG) et Bouygues E&S InTec SA ont signé début septembre le contrat de vente de la société solaire Helion (communiqué de presse du 13 septembre 2022). Depuis, le processus d'achat a pu être formellement achevé comme prévu, de sorte que la société Helion, spécialisée dans la photovoltaïque, les pompes à chaleur et la mobilité électrique, a pu être transférée au groupe AMAG. En reprenant Helion, le groupe AMAG élargit sa gamme de prestations liées à la mobilité électrique. Sous le nom d'Helion Energy SA, Helion et ses quelque 450 collaborateurs et collaboratrices sera totalement intégrée, sous la forme d'une SA indépendante, dans le nouveau secteur d'activité AMAG Energy & Mobility du groupe AMAG.

Une étape stratégiquement importante

La reprise d'Helion représente une étape stratégiquement importante pour le groupe AMAG. En effet, l'entreprise familiale se focalise déjà depuis un certain temps sur la mobilité climatiquement neutre et souhaite devenir le prestataire de services leader en Suisse dans ce domaine. La mobilité électrique et l'énergie renouvelable jouent un rôle primordial dans cette transformation. Grâce à son offensive lancée dans l'extension des installations photovoltaïques, AMAG est en mesure de produire elle-même davantage d'électricité. C'est dans cette optique qu'a été réalisé l'achat de la société solaire Helion, laquelle fournit l'électricité pour les voitures électriques vendues par AMAG.

Le CEO d'AMAG Helmut Ruhl déclare à ce sujet: «Le regroupement d'Helion et d'AMAG permet d'unifier les compétences de base afin de constituer une mobilité individuelle durable et de garantir une sécurité d'approvisionnement basée sur la production d'énergie renouvelable en Suisse. La reprise nous permet d'élargir sensiblement notre gamme de prestations de service liées à la mobilité électrique et d'offrir des solutions globales.»



Le regroupement d'Helion et d'AMAG permet d'unifier les compétences de base de ces deux leaders du marché suisse dans leur secteur d'activité respectif, afin de constituer une mobilité individuelle durable et de garantir une sécurité d'approvisionnement basée sur la production d'énergie renouvelable en Suisse. À l'horizon 2030, le groupe AMAG souhaite vendre plus de 70% de véhicules électriques. Avec Helion, il lui sera possible d'augmenter sensiblement l'extension de la photovoltaïque.

Contribution à la sécurité d'approvisionnement de la Suisse

Ensemble, AMAG et Helion contribuent à la décarbonisation du trafic routier ainsi qu'à la sécurité d'approvisionnement en Suisse. En outre, AMAG et Helion souhaitent, avec l'interconnexion intelligente de la voiture électrique et de la photovoltaïque, fournir une solution qui permette à la voiture électrique de faire office d'unité de stockage tampon pour mieux utiliser l'énergie solaire et stabiliser le réseau électrique. Grâce à sa nouvelle offre, le groupe AMAG pourra servir aussi bien les clients privés que les clients commerciaux.

En cas de questions, veuillez-vous adresser à:

AMAG Group AG
Dino Graf
Responsable Group Communication
Téléphone +41 44 269 53 00
presse@amag.ch

AMAG Group AG
Marie-Therese Zell
Responsable communication de l'entreprise
Téléphone +41 44 269 53 04
presse@amag.ch

Portrait de l'entreprise:

AMAG Group SA est une société suisse. AMAG Import SA importe et vend des véhicules des marques Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA, CUPRA et VW Véhicules Utilitaires grâce au réseau de distribution le plus grand de Suisse, soit plus de 450 concessionnaires et prestataires de services. AMAG Automobiles et Moteurs SA, détenant plus de 80 garages, centres d'occasions et de carrosserie, en fait également partie. AMAG Automobiles et Moteurs SA est aussi le centre de compétences de la marque Bentley. Le groupe AMAG comprend également la filiale AMAG First SA, qui est la plus grande organisation de concessionnaires Porsche en Suisse.

Le groupe AMAG comprend également AMAG Leasing SA en tant que prestataire de services financiers, AMAG Parking SA, qui gère divers parkings couverts, et AMAG Services SA, titulaire de la licence d'Europcar et d'ubeeqo en Suisse et qui offre un service Valet Parking dans les aéroports suisses et des prestations de chauffeur à l'échelon national. mobilog AG offre des services logistiques également à des tiers depuis 2021; en outre, le groupe AMAG exploite un Innovation & Venture Lab. AMAG est copropriétaire d'autoSense, la solution pour la mise en réseau numérique de véhicules depuis 2018 et propose un modèle d'abonnement automobile avec Clyde depuis 2019. Elle est en outre partenaire de Swiss Startup Factory.

Le groupe AMAG s'est engagé à agir en tant qu'entreprise climatiquement neutre d'ici 2025. En outre, AMAG a l'ambition d'atteindre une empreinte climatique neutre selon le principe du "Net Zero" d'ici 2040. Elle s'est engagée à respecter l'objectif de 1,5 degré de l'accord de Paris sur le climat et les objectifs Science Based Targets.

AMAG Group SA emploie environ 6500 collaborateurs, dont environ 740 apprentis.